

Las altas temperaturas seguirán en la provincia hasta final de mes - Mediterráneo - 11/07/2015

HABRÁ UNA BAJADA DEL MERCURIO EN LA ÚLTIMA SEMANA DE JULIO

Las altas temperaturas seguirán en la provincia hasta final de mes

► Este fin de semana el termómetro se sitúa en los 30° y repunta el lunes

|| A. B.
CASTELLÓN

“Las altas temperaturas no nos van a abandonar hasta final de mes”. Así de directo se muestra José Quereda, catedrático de Climatología de la Universitat Jaume I. La ola de calor que llegó días atrás todavía tardará en dejarnos, concretamente se espera sobre el 28 ó 29 de julio. “A partir de fina-

les del mes de julio se espera una bajada en las temperaturas de 3-4 grados”, señala Quereda.

De esta forma, la masa de aire africana todavía permanecerá sobre el cielo de Castellón un par de semanas. “Una buena noticia que nos deja las previsiones meteorológicas es que el pico obtenido el pasado 7 de julio, con zonas en las que la temperatura superó los 40 grados, ya no va a volver”, destaca el catedrático de la UJI.

Para hoy y mañana se esperan temperaturas sobre los 30 grados y a partir del lunes estas tendrán

una nueva subida. “El inicio de la semana que viene también será con índices altos”, insiste.

EN AGOSTO, UN ‘RESPIRO’ // Será el próximo mes de agosto cuando el tiempo nos dé un *respiro*, pese a que las temperaturas se mantendrán altas, fruto de la época del año. “El próximo mes volverá todo a la rutina de todos los años: las dos primeras semanas serán más calurosas y después descenderán progresivamente”, apostilló el propio Quereda en su análisis de los meses estivales. ≡